

DEPORTE



Club Balonmano Albacete, quieren volver a ser

“VAMOS A DAR MUCHA GUERRA”

■ J.P

El Balonmano albaceteño quiere resurgir sobre sus cenizas y volver a ser esa especialidad deportiva que a finales de los años 70 y principios de los de 80 tenía en nuestra ciudad un especial protagonismo con el Merkál, equipo puntero de la época que solía llenar el que, por entonces, era el único polideportivo que había en Albacete, el del Parque. Después de un largo periodo dormido en los laureles, este deporte ha vuelto a

asomar la cabeza. Tras una pasada temporada de trámite, el Club Balonmano Albacete ha conformado un equipo mitad veteranía mitad juventud, que pretende ser el reflejo para esos chavales que en la escuela lo practican y la esperanza que no trunque su práctica después de sobrepasar juveniles. Antes el balonmano albaceteño se terminaba en juveniles, ahora el que quiera puede practicarlo a un verdadero nivel competitivo.